

“La Fleur des humeurs” et “La boîte à outils de psychoéducation Santé sexuelle” lauréats des Pépites de l'AHSM 2023

Lancées en 2017 par l'Association Hospitalière Sainte-Marie, « les Pépites de l'AHSM » ont pour vocation de faire connaître le plus largement possible des projets développés en interne à destination des usagers ou des professionnels de l'AHSM. Nouveauté de cette cinquième édition : un prix des professionnels décerné par les équipes de l'AHSM.

Le concours des Pépites de l'AHSM part d'un constat simple : nombreux sont les professionnels de l'AHSM à s'engager dans des projets au sein de leur unité, de leur établissement. Pour autant, ces initiatives, qui répondent à un besoin identifié, restaient très souvent dans l'enceinte des structures, alors qu'elles pouvaient être autant de sources de réflexion et d'inspiration pour l'ensemble des établissements et professionnels.

Depuis ses débuts, l'AHSM a ainsi permis à plus de 80 projets d'être mis en lumière, et pour certains d'être accompagnés dans leur développement, comme le Kandiraton, le Psycha'Quiz, la plateforme de musicothérapie, le conte initiatique « Un voyage à Tiébélé »... Cette année, 13 projets ont été proposés et 7 retenus pour être présentés devant un jury présidé par Pr. Humbert Boisseaux, conseiller médical de l'AHSM.



🏆 **Prix des professionnels de l'AHSM 2023** : "La Fleur des humeurs" présentée par Charène Azemar, IDE, et Fabien Bancarel, Neuropsychologue du Centre Hospitalier Sainte-Marie Rodez.

Ce support, qui se fonde sur le concept des émotions primaires et universelles proposé par Ekman et Freisen (1969), permet à des patients présentant des difficultés d'ordre psychiatrique et cognitif, de pouvoir identifier et exprimer plus facilement leur ressenti émotionnel. Il peut être utilisé dans de nombreux contextes selon la pratique clinique du professionnel. Découvrez plus d'informations sur cette initiative à travers cette vidéo de présentation : <https://youtu.be/eIMKVzFFdek>



🏆 **Prix Pépite AHSM 2023** : Boite à outils de psychoéducation « Santé sexuelle » présentée par Clara Allemand, coordinatrice Adjointe ETP du Centre Hospitalier Sainte-Marie Le Puy-en-Velay.

Ce support ludique et pédagogique, sous forme de mallette, a pour objectif de répondre aux besoins des usagers et des professionnels en termes de prévention et d'information en santé sexuelle. Il pourra être décliné sur le sanitaire, mais également sur le médico-social, pour différents publics (adultes, adolescents, seniors).

Découvrez plus d'informations sur cette initiative à travers cette vidéo de présentation : <https://www.youtube.com/watch?v=iqRHBAg26Og>

CONTACT PRESSE : Andréa CHILMA, andrea.chilma@ahsm.fr / 04 43 97 11 84

L'Association Hospitalière Sainte-Marie est présente dans 8 départements du quart Sud-Est de la France. Elle emploie plus de 5 700 professionnels et accueille plus de 50 000 patients et résidents au sein de 5 centres hospitaliers spécialisés et 32 établissements médicaux-sociaux et sociaux. Son cœur de métier est la santé mentale, mais depuis les années 80, elle développe l'offre médico-sociale et sociale sur ses territoires afin d'apporter une réponse globale aux besoins des personnes qu'elle accompagne et soigne. Son siège est à Chamalières dans le Puy-de-Dôme.